



Wissen im Gespräch

„Warum Rhetorik? Von der Kunst der guten Rede“

Prof. Dr. Stefanie Arend im Gespräch mit
Prof. Dr. Albrecht Buschmann

Seit über 2000 Jahren werden gutes Reden und Argumentieren als unverzichtbar gelehrt. Rhetorik wird aber auch seit jeher als Anleitung zur Verführung kritisiert. Es bleibt die Frage: Warum fasziniert und provoziert Rhetorik bis heute?

Dienstag, 8. Dezember 2015, 20.15 Uhr

Buchhandlung Hugendubel, Kröpeliner Str. 41



Universität
Rostock



Traditio et Innovatio

Hugendubel. Für jeden mehr drin.

